


Federico Döring

pem#facturas.digicash@intecor.com

El petróleo de los delincuentes

Detrás del petróleo que antes Venezuela y sobre todo en 2025 con Claudia Sheinbaum le regalaron a Cuba hay mucho más que la narrativa falsa e hipócrita de la supuesta ayuda humanitaria, por eso las contradicciones entre las versiones del Cártel de Morena y Trump.

Los datos oficiales revelaron que entre enero y septiembre de 2025, a través de la subsidiaria de Pemex, Gasolineras Bienestar S.A. de C.V., se enviaron a Cuba 17.2 mil barriles diarios de petróleo crudo y 2 mil barriles de petrolieros, lo que representó un monto de 7.9 mil millones de pesos, según datos del formulario 6-K entregado por la petrolera a la Comisión de Bolsa y Valores de Estados Unidos (SEC).

Respecto a estas cifras, se puede observar que las exportaciones de petróleo crudo bajaron 45 por ciento en comparación con los últimos nueve meses del gobierno del expresidente López Obrador (enero-septiembre de 2024). En cuestión de petrolieros (gasolineras, diésel, etc.) los envíos a Cuba también mostraron una disminución anual de 31 por ciento.

Sin embargo, el declive en la producción petrolera del país ha provocado que las exportaciones a Cuba representen el 3.3 por ciento de las ventas totales de petróleo crudo y el 1.8 por ciento de las ventas totales de petrolieros de Pemex durante 2025, cuando en 2024 estas ventas representaban el 2.9 y 1.5 por ciento.

Pemex no revela de manera pública la información detallada de los países a los que exporta petróleo crudo, sólo se limita a divulgar las regiones a las que venden (América, Europa y Lejano

Oriente); sin embargo, en los reportes financieros entregados a la Comisión de Bolsa y Valores de EU, sí detalla los envíos realizados a Cuba mediante la subsidiaria Gasolineras Bienestar.

Mexicanos Contra la Corrupción y la Impunidad publicó una investigación en la que encontró que, durante el segundo cuatrimestre del 2025, el Gobierno de Sheinbaum había triplicado los envíos de combustible subsidiado a Cuba.

La organización estimó que entre mayo y agosto se exportaron hidrocarburos con valor de más de 3 mil millones de dólares (casi 60 mil millones de pesos), tres veces lo que el expresidente López Obrador envió entre 2023 y 2024. Estas cifras serían seis veces superiores a las cifras reportadas a la bolsa de EU entre enero y septiembre de 2025.

Cuba necesita 110,000 barriles diarios de petróleo, de los cuales importa 70,000 y Nicolás Maduro le mandaba de 27,000 a 30,000, Rusia 6,000 y México entre 6,000 y 12,000, pero además para los gobiernos del Fórum de Sao Paulo el petróleo es el mecanismo de lavado de dinero del crimen organizado y enriquecimiento ilegal diseñado desde la época de Hugo Chávez a través de Alex Saab.

Al exministro de Industrias y Producción de Nicolás Maduro le imputa el gobierno de Estados Unidos el lavado de al-

menos 350 millones de dólares sólo de sobornos y corrupción, fue arrestado en Cabo Verde en 2020 y liberado en un intercambio de prisioneros con Maduro en 2023. El mecanismo del programa "Petróleo por Alimentos" en el que PDVSA vendía petróleo barato a los gobiernos de izquierda a cambio de comida con enormes sobreprecios para sobornos en Caracas, previo lavado de dinero en Panamá de los negocios en Rusia, México y Turquía.

En México el esquema lo hicieron con Joaquín Leal Jiménez por al menos 30 millones de barriles a cambio de comida junto Alex Saab y además a través de Segalmex donde después se adoptó de manera independiente para tráfico de drogas como fue el caso de la tonelada de metanfetamina en bolsas de la empresa encabezada por Ignacio Ovalle en Hong Kong en octubre de 2023.

Una vez en Cuba el régimen de Díaz-Canel revende al menos el 60 por ciento a Asia, principalmente a China y a precios de mercado; con la caída de Maduro todo ese suministro se acabó, lo que obligó a Sheinbaum a entrar al rescate de la tiranía con nuestros impuestos en una auténtica transfusión de globulos rojos.

El bloqueo arancelario de petróleo a Cuba es la nueva versión corregida y aumentada de Bahía de Cochinos, pero increíblemente más eficaz y poderosa, pues se estima que la isla no tiene abasto garantizado para más de un mes con el problema social que eso implica para su gente y financiero para los gobernantes.

El despliegue militar y la operación quirúrgica en Miraflores ablandaron la carne y en espejo ya se ven en La Habana y en La Chingada, por eso mintió Sheinbaum como mintió con Ryan Wedding para ocultar su traición a los carteles de izquierda.

Vicecoordinador de los diputados del PAN